

Residentes del Balneario Juan López denuncian inseguridad y abandono

ANOFAGASTA. La junta de vecinos afirma que pese a interponer una serie de denuncias por robos y daños a la propiedad, éstas no han sido respondidas por las autoridades locales.

Macarena Saavedra Ledezma
 cronica@mercurioanofagasta.cl

Botellas de cerveza en la orilla de la playa, restos de asado, asaltos y ocupación de casas es parte del panorama actual del Balneario Juan López. Diagnóstico crítico que fue retratado a este Diario durante una visita al litoral tanto por los visitantes a la bahía como los mismos residentes, quienes hacen un llamado urgente a las autoridades a hacerse presente en uno de los principales balnearios de la región.

Según retratan los vecinos la inseguridad es constante, tanto por las tomas de terreno, la ocupación de casas de verano, así como la venta de droga que se ha instalado en la zona. Por ello, han tratado de recurrir a las autoridades para dar a conocer el estado del balneario, así lo reconocieron desde la Junta Vecinal.

“Hemos mandado reiterados documentos primero por el tema de seguridad, por una gran cantidad de tomas ilegales, de ocupas que vienen, abren nuestras casas y las usan. El tema de la delincuencia que ha llegado a Juan López está sin freno, parece tierra de nadie”, dijo un representante de los vecinos que por prefirió reservar su identidad. “Incluso tenemos un negocio que también hace venta de droga”, agregó.

ATAQUE A ADULTO MAYOR

Uno de los últimos hechos violentos que presentó el litoral fue el asalto a dos adultos mayores, ambos de más de 70 años, quienes fueron víctimas de una brutal agresión que conmocionó a la comunidad. Hechos que comenzaron cuando los agresores, presuntamente bajo los efectos de drogas, ingresaron a la vivienda de una de las víctimas, golpeándolo, apuñalándolo y sometiendo a actos de tortura.

Frente al caso, el representante de los residentes asocia el aumento en la delincuencia con la llegada de personas con registros delictuales a la playa.

“Han llegado muchas personas que han salido con prisión preventiva, que han llega-



LOS RESIDENTES DENUNCIARON A LA AUTORIDAD MARÍTIMA LAS REALIZACIÓN DE FIESTAS E INGRESO DE VEHICULOS AL BORDE COSTERO.



RESIDUOS Y BASURA SE ACUMULAN EN EL ESPACIO PÚBLICO DEL BALNEARIO.

do a refugiarse a Juan López por la razón que no tenemos autoridad, saben que es tierra de nadie. Incluso, en enero del año pasado, pillaron dos camionetas robadas de dos hermanos que venían saliendo de la cárcel”, dijo.

DESCONTROL Y ABANDONO

Sobre las fiestas, también indicaron que solicitaron al Capitán de Puerto instalar cadenas en ciertos sectores para evitar el ingreso de autos a la playa.

“Durante la última semana, como Junta Vecinal, pedimos al capitán que nos autorice poner unas cadenas porque la playa se llenaba durante los fines de semana con parlantes,

El tema de la delincuencia que ha llegado a Juan López está sin freno, parece tierra de nadie”.

Dirigente Vecinal
 JVV Juan López

micrófonos, asados en la arena y felizmente nos autorizó mantenerla de viernes a domingo”.

Otra de las temáticas que este medio de comunicación pudo evidenciar es la acumulación de basura, tanto en la playa como en la zona residencial, en la que es posible encontrar bolsas llenas de residuos tanto domiciliarios como botellas de cervezas, pisco e incluso whisky.

Al respecto, bañistas que concurren al balneario criticaron el estado actual de la playa y acusan abandono por parte de las autoridades, tal como lo señaló Josselyn Aguirre, quien visitó la playa con su

familia para pasar el fin de semana y comentó que “hace mucho tiempo que no venía y me asombró bastante el deterioro en que está. Me dio pena ver tanta basura en la misma playa, muchas botellas de vidrio tiradas, se nota que la gente no tiene respeto por cuidar lo que es de todos”.

Mientras que, su hija Matilde apuntó a que sería “necesario que el nuevo alcalde también se haga presente y arregle un poco este balneario porque se nota que hace tiempo lo dejaron botado. También sería bueno que haya más fiscalización porque no es posible que hagan fiestas en la arena y dejen todo botado acá, hay mucho riesgo de cortarse por una botella rota”.

Panorama que debería mejorar con la llegada del periodo estival, puesto que la concesionaria se deberá hacer cargo tanto de los salvavidas, la limpieza y el bienestar del balneario mientras dure el periodo de vacaciones. A pesar de ello, los residentes piden mayor presencia de las autoridades.

“He tratado de dirigirme a las autoridades, pero me ha ido mal, así que hago un llamado para que se hagan presente porque nosotros somos un territorio que es parte de Antofagasta y ellos deben tomar atención a todas las denuncias que hemos hecho”, concluyó el delegado de los vecinos. **CS**